

Se distancia Ottón del PAC

De manera temporal, Ottón Solís, excandidato y fundador del Partido Acción Ciudadana (PAC), se separó de la comisión política de esa agrupación.

Esto, porque difiere de algunas de las decisiones que ha tomado la cúpula del partido en las últimas semanas.

En ese sentido, considera que podría estar “interfiriendo” con la toma de decisiones políticas, de cara al proceso electoral de 2014.

Sin embargo, esto no quiere decir que Solís vaya a dejar completamente el partido que fundó hace más de una década.

Esto, porque una vez que la agrupación designe a su candidato presidencial para los próximos comicios,

él volvería a ocupar el cargo que le corresponde en la comisión política.

La salida de Solís se propicia por varias razones.

La lucha de tendencias en el PAC, que incluye el surgimiento de cinco precandidatos, ha calentando el ambiente a lo interno del partido de una manera poca usual.

Por otra parte, hay quienes le achacan haber generado una fuerte división en la fracción del PAC.

Su posición negativa en torno a la permanencia del partido en la Alianza por Costa Rica, generó la separación del PAC en dos sub-fracciones.

Esteban Arrieta

earrieta@larepublica.net